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文体 A16

福彩开奖信息

体彩开奖信息
6+1第18046期：5 3 8 2 3 9 9
20选5第18107期：01 06 10 15 20
排列5第18107期：9 4 7 0 7

（均以公证开奖结果为准）

双色球 第2018046期：
10 13 14 18 20 31+ 03
15选5 第2018107期：04 09 10 11 13
3D 第2018107期：6 6 3

本报讯（记者 庞锦燕 通讯员 吴宙洋）
4月29日，象山影视城第十一届影视嘉年华
将火热来袭。记者昨日从象山影视城了解
到，“沉浸式”体验成为影视嘉年华的一大关
键词，比如为游客还原电视剧的拍摄场景，举
行古风侣拍品牌发布会，让游客cosplay“白
浅”“银容”等热剧中的人物。

本届影视嘉年华包括古典风、摩登潮、影
视乐三大主题。对于众多粉丝来说，今年影
视乐的主题活动特别迎合他们追剧的心理。
在此期间，象山影视城将还原热播剧《远大前
程》拍摄时的浓郁民国风，在襄阳城、民国城
内复原怡春院、水街、民国城街道、南方四合
院、中山路、永鑫公司、大世界、英雄赌坊等剧
中场景，剧迷们可以一边追剧一边跟着“洪三
元”，去邂逅“一爷”“于梦竹”“露伶春”等人。

每一届的影视嘉年华，粉丝们最关心的
是群星聚集的象山影视城会放出什么“大
招”，邀请哪些演员出席明星见面会。记者打
探到，目前《鬼吹灯》《好色千金》《大泼猴之白
骨精传奇》等剧组正扎堆在象山影视城拍摄，
汇集了潘粤明、高伟光、方逸伦、龚俊等演
员。五一小长假期间，象山影视城每天都会
举行一场明星与游客的见面会。

参加A类俱乐部联赛的4名宁波选手中，杨立新和曹雪良
曾经是老搭档，作为国内一流选手，他们多次代表国家队角逐
国际比赛。最近一届中国桥牌队名单中，杨立新依然在列。

杨立新是上世纪80年代在中国科技大学读书的时候学会
的桥牌，随着水平不断提高，他参加的比赛档次也越来越高。
1997年，回到宁波工作的他代表宁波桥牌队参赛，和队友一起
获得了全国甲级联赛冠军。之后，杨立新做出了当桥牌职业运
动员的决定，辗转于上海等地的职业俱乐部，一度在太亚锦标
赛中获得五连冠，并且在世锦赛以及百慕大杯等重要赛事中均
进入前四名。“现在把桥牌当职业了，平时比赛和集训时间多，
回到宁波的机会都算难得了。”杨立新对记者说。

是什么让他下定当一名职业运动员的决心？他说自己的
性格比较适合桥牌，还有比赛获胜的成就感也是一方面，“棋牌
运动是‘不见硝烟的战争’，通过复杂的技术、和搭档一起合作
取得胜利，这种感觉非常美妙”；另一方面，棋牌类项目更注重
选手内在的修养。“心平气和、胸有成竹、心有灵犀、稳如泰
山……桥牌运动要求达到一种思想和技术的境界”。

近日，由宁波市游泳协会主办的2018年
“金海豚”游泳达标赛在鄞州区德培小学游泳
馆举行。来自北仑、鄞州、海曙、江北、象山等
县（市）区的200多名2010年-2012年出生的
小选手参加了第一站分站赛。同日，2018年
宁波市第一届游泳团体冠军赛分站资格赛也
在此进行，来自全市的9支游泳协会、俱乐部
和高职院校游泳队参加角逐。据了解，获得

“金海豚”成绩的少儿选手，将在今年10月进
行总决赛。图为小选手在参加趣味接力赛。

记者 庞锦燕/文 通讯员 张纯/摄

五一赴象山影视城嘉年华

或许你能偶遇
潘粤明高伟光

“金海豚”游泳达标赛举行

全国桥牌A类俱乐部联赛首站结束
冠军队中有两位甬将 原来——

2018“甬江杯”全国桥牌
A类俱乐部联赛第一站比赛
昨天在我市落幕，16支参赛
队代表了中国男子桥牌的最
高水平，参赛者也都是国内一
线选手，其中包括多名宁波桥
牌高手，本站夺冠的三辰基金
队中就有江惠波、忻国芳两名
宁波选手，另外还有代表浙江
钱塘队的杨立新、代表恒源祥
（旭辉集团）队的曹雪良。与
此次分站赛同期举办的全国
桥牌联谊赛，共有14支代表
队参赛，其中也有两支宁波队
伍，分别是宁波桥协队和甬江
队，他们分获联谊赛冠亚军。

宁波不乏“国手级”桥牌战将

昨天登上联赛首站冠军领奖台的忻国芳和江惠波，从参加
宁波本地的比赛开始搭档，已有近十年时间。虽然都是中国桥
牌协会注册的A类俱乐部选手，他俩的模式却有所不同：忻国
芳作为职业牌手常年征战各类赛事，江惠波则在选择性参赛的
同时还经营着自己的公司。

“我有一半的日子不是在参加比赛，就是在赶比赛的路上。”
忻国芳笑称，桥牌早已让自己“中毒”了，“其实智力运动项目也
非常消耗体力。如果一天连续参加三场比赛，那绝对是对自己
巨大的挑战。我现在每天都要走一万步以上，作为健身运动保
持体能……”

忻国芳和江惠波也都是读大学时入的门，之后深陷其中。“那时
候大学里没有电脑和网络，男生追求的课余活动大多是球类、吉他、
桥牌等。对我来说，文静儒雅又讲究团队配合的桥牌运动很吸引
人。”江惠波说，相对于别的项目，桥牌入门比较难，同时也很考验耐
性，但是真正上手后会感受到无尽的乐趣，“现在除了公司事务，我
的多数业余时间都是花在桥牌上，因为最近几年各个级别的赛事越
来越多。桥牌和其他牌类游戏不同，抓一手好牌不是胜负的关
键，而是讲究舍与得、进与退等战术、计算能力和逻辑思维、队
友间的配合等。桥牌教会我输的时候如何把损失减到最小，赢
的时候如何把利益最大化。其实有时候大家牌差不多，有的人
会输光，换一个人可能就不一样，这也是桥牌的魅力所在。”

本土“留守”选手实力也不俗

据了解，我市桥牌爱好者有两三千人，包括终身大师1人，
特级大师6人，还有5人获得“大师”称号。宁波桥牌队在全国
体育大会、智力运动会等赛事中都拿到过奖牌。去年全国智力
运动会上，忻国芳和江惠波代表浙江省队参赛，与队友们一起
获得混合团体冠军。

今年7月，浙江省首届智力运动会将在丽水举行，我市桥
牌队也已组建成立，主力阵容就是忻国芳、江惠波以及昨天联
谊赛冠军宁波桥协队中的薛勇、毛海鹰、于畅海、俞承忠。“省智
力运动会设6枚金牌，我们的主要对手是杭州、台州、嘉兴等队
伍。”江惠波告诉记者。

和成绩相比，宁波的桥牌运动开展却一直显得低调。“现在
全国的桥牌队伍中，青年选手偏少，主力选手都是60后、70后，
宁波队也一样。不过现在各地都在展开桥牌进校园活动，许多
家长支持孩子学习棋牌类项目，为的就是让孩子能够静下心
来。我觉得大学阶段是提高桥牌水平的重要时期，毕竟桥牌有
很多计算和逻辑方面的要求，大学生心智和能力也更成熟。”江
惠波认为，桥牌运动有个年龄“断层”，新一批选手就蕴藏在当
下的校园里。 记者 戴斌 通讯员 张落雁

宁波桥牌有成绩但一直低调

忻国芳

江惠波
记者 胡龙召 摄

杨立新

宁波的桥牌水平一直


